

Notez dès à présent
Sortie à Allerheiligen

Dimanche 8 Mai 2022

Après Schwarzach, puis Surbourg, le groupe Tourisme et Loisirs de la paroisse vous invite à une randonnée découverte d'un autre lieu mythique de vie monastique de notre région.

L'ancienne abbaye de Allerheiligen, construite au XII^{ème} siècle, est située à 35 km de chez nous.

La visite du lieu historique sera suivie d'une

randonnée pédestre de 2 heures qui nous donnera l'occasion de gravir le magnifique sentier des cascades du Liezbach. Ce cours d'eau sauvage, est un affluent de la Rench, qui elle-même se jette dans le Rhin au niveau de Offendorf.

Voici le programme que nous vous proposons :

- 13 h : Rendez-vous sur le parking de l'église d'Offendorf et organisation du covoiturage.
- 14 h : Visite des vestiges de l'abbaye
- 14 h 30 Randonnée sur un chemin forestier puis sur le sentier de la cascade.
- Vers 16h 30, ceux qui le souhaitent auront l'occasion de poursuivre ce moment convivial sur la terrasse du Klosterhof.

La randonnée ne présente pas de difficultés à ceux qui sont habitués à marcher en montagne et les enfants apprécieront particulièrement le sentier comportant de nombreux ponts et escaliers. Cependant le parcours nécessite des chaussures adaptées et n'est pas praticable avec une poussette.

Aucune inscription à la sortie n'est exigée et François SCHIFF (03 88 96 47 84) se fera un plaisir de vous fournir d'éventuels renseignements complémentaires.

Dès à présent nous nous réjouissons de votre participation.



Permanences

Presbytère de Herrlisheim : jeudi de 18h à 19h - samedi de 10 à 11h

Presbytère d'Offendorf : mercredi de 18 à 19h

Personnes-relais

A HERRLISHEIM : Georgette SCHIFF – tél. 03 88 96 46 20 (privé) Irène CLAUS - tél. 03 88 96 41 47 (privé)

A OFFENDORF : Elisabeth STEIN – tél. 03 88 96 91 24 (privé)



BULLETIN

de la Communauté de paroisses saint Jean XXIII

1 rue Châteauneuf-la-Forêt HERRLISHEIM tél. : 03.88.96.80.30

6 rue Principale OFFENDORF tél. : 03.88.96.80.07

<http://paroissesjean23.free.fr/> paroissesjean23@gmail.com



AVRIL 2022



Pâques, le temps du passage

Il y a un temps pour tout – dit la Bible au livre de l'Ecclésiaste (3,1). Certains ont apprécié et aimé, d'autres ont supporté ; certains sont venus de loin, d'autres ont fui ; certains ont su être reconnaissants, d'autres ont été indifférents ; certains en ont profité pour grandir dans la foi, d'autres en sont restés là où ils en étaient. Mon ministère parmi vous se termine et avec lui ma présence dans vos deux paroisses. Au moment de me retirer mes sentiments sont partagés. J'ai rencontré ici de très belles âmes en qui j'ai trouvé encouragement et soutien, il y a des visages que je n'oublierai jamais. En revanche, je me suis aussi heurté à beaucoup d'incompréhension et à de farouches résistances alors que cela fait longtemps que nous aurions dû nous serrer les coudes entre les deux paroisses, mettre tout en commun, prendre conscience de l'urgence de l'évangélisation. Des problèmes de santé s'ajoutant à toutes les questions que je me pose au sujet du rôle du prêtre qu'on ne prend malheureusement plus que pour un distributeur de sacrements qu'on traite avec exigence ont fait que j'ai demandé à notre évêque, mon mandat de six ans étant accompli, de me décharger de ma fonction et de m'autoriser à prendre ma retraite, demande accordée. Je quitterai la région et m'installerai en un lieu où j'ai trouvé toutes ces années repos et ressourcement pendant mes temps de vacances.

Il n'y aura, à l'occasion de mon départ, **ni célébration d'adieux ni cadeaux**, j'y tiens beaucoup, c'est également de cette manière que j'ai quitté mes précédentes paroisses. Ne cherchez pas à savoir quel sera mon dernier dimanche célébré ici, peu importe. Une merveilleuse parole du pasteur Jean-Frédéric Oberlin qui a œuvré dans le Ban-de-la-Roche au XVIII^{ème} siècle m'a toujours accompagné au moment de mes départs : « Puissiez-vous oublier mon nom, et ne retenir que celui de Jésus-Christ que je vous ai prêché ; lui est votre pasteur ... » Tout ce que j'ai écrit pendant ces années, ce que j'ai prêché n'a été que pour conduire au Christ. Le rayonnement de ces deux paroisses dépendra à présent de la qualité, de la beauté et de la force de ce lien de la foi que vous vivrez avec le Seigneur Jésus mort et ressuscité.

Notre diocèse étant en pénurie de prêtres, il y a peu de chances que je sois remplacé et c'est un curé voisin qui devrait se voir rajouter notre communauté de paroisses. Des précisions vous seront apportées dès qu'elles seront connues. « Il y a un temps pour tout... » C'est bien à la lumière de la fête de Pâques que nous allons célébrer que je vous annonce mon départ. Pâque veut dire « Passage », pour vous, passage en un temps nouveau, pour moi vers la retraite. Il ne sera possible et heureux, le passage, que si nous laissons Jésus ressuscité passer devant pour l'ouvrir et l'assurer. Bonne Pâque !

Jean-Luc Friderich, curé

Annonces du mois			
Samedi 2 avril	10h30	Herrlisheim	Baptême de Noélia ZERR
5ème Dimanche de Carême			
Dimanche 3 avril	10h00	Herrlisheim	Messe dominicale selon intention pour des malades (G) et pour Bertrand GALLOIS - Aumône de Carême (Jeûne et Charité)
Mardi 5 avril	10h00	Herrlisheim	Messe au Clos Fleuri
	20h00		Célébration du Pardon
Mercredi 6 avril	9h00	Herrlisheim	Messe avec les enfants puis temps fort pour les enfants du 1er pardon
Jeudi 7 avril	8h30	Offendorf	Messe
Samedi 9 avril	18h30	Offendorf	Bénédictio des Rameaux et Messe
Dimanche des Rameaux			
Dimanche 10 avril	10h00	Herrlisheim	Bénédictio des Rameaux et Messe dominicale pour Ernest KAPFER et Bertrand GALLOIS
Mercredi 13 avril	9h00	Herrlisheim	Messe selon intention pour des malades (G)
Jeudi-Saint			
Jeudi 14 avril	20h00	Herrlisheim	Messe de la Cène du Seigneur
Vendredi-Saint			
Vendredi 15 avril	15h00	Offendorf	Célébration de la Passion - Quête pour la Terre Sainte-
Samedi-Saint			
Samedi 16 avril	20h00	Herrlisheim	Veillée Pascale
Dimanche de Pâques			
Dimanche 17 avril	10h00	Offendorf	Messe de la Résurrection du Seigneur. Messe pour Christiane MARTZ et Bertrand GALLOIS - Quête pour le denier de St Pierre -
Mercredi 20 avril	9h00	Herrlisheim	pas de Messe
Jeudi 21 avril	8h30	Offendorf	pas de Messe
2ème Dimanche de Pâques			
Dimanche 24 avril	10h00	Herrlisheim	Messe dominicale pour Hélène HUCK, Daniel HUCK et Bertrand GALLOIS
	11h15		Baptême de Enzo GROSS
Mercredi 27 avril	9h00	Herrlisheim	Messe avec les enfants de la Première Communion
	10h00		Célébration du Pardon pour les enfants qui vont célébrer leur Première Communion
Jeudi 28 avril	8h30	Offendorf	Messe selon intention pour des malades (G)
3ème Dimanche de Pâques			
Dimanche 1er mai	10h00	Offendorf	Messe dominicale pour Denise FROMMWELER et les défunts de la famille et pour Bertrand GALLOIS



CARNET



Décès :

Herrlisheim : le 20 février : Marcel HAUWY – 72 ans
le 25 février : Marie-Paulette BRAUN née LABORDE – 82 ans
le 28 février : Fernand LISS – 82 ans
le 18 mars : Béatrice SCHMITT née KEHRES – 65 ans

Herrlisheim : LES SERVANTS D'AUTEL

Les crécelles :

Les enfants de chœur vont réitérer la tradition des crécelles pendant la semaine sainte ; dans le respect des mesures sanitaires. Les enfants vont annoncer l'angélus en circuits réduits.

La traditionnelle quête se fera sur le parvis de l'église :

→ HERRLISHEIM **Samedi 16 avril après la veillée pascale**

Dimanche 24 avril après la messe

Merci 'avance pour votre générosité



Permanences : les mardis 12 et 26 avril de 9h00 à 10h30 au presbytère de Herrlisheim. Toute personne en difficulté sociale peut s'adresser aux bénévoles pour un moment d'accueil, d'écoute, de partage et de soutien.

Marché : L'équipe Caritas tiendra un stand au marché hebdomadaire à Herrlisheim jeudi 7 avril de 8h00 à 12h00. Vente d'arrangements floraux (à commander avant le 1 avril) et de décors de Pâques.

Offendorf : Conseils de Fabrique

Des réunions obligatoires qu'un conseil de fabrique d'église est tenu d'organiser, la première de l'année est particulière. C'est en effet au cours de celle-ci que le budget est approuvé et que la composition du conseil peut changer en fonction des mandats qui se terminent. Cette année c'est à Offendorf que le conseil vit des changements. Membre depuis 1995, Madame Gaby Schnoering y a présidé le conseil de fabrique depuis 2007. Après avoir travaillé avec trois curés successifs et s'être beaucoup engagée lors des travaux en 2010 et en 2012 ainsi que dans le jubilé de l'église en 2012, Gaby a assuré avec fidélité, dévouement et grande disponibilité son service d'église. C'est un très grand « MERCI » que ces lignes voudraient lui exprimer de notre part à tous.

Voici la nouvelle composition du conseil d'Offendorf :

Bénédicte Seiler (présidente), Stefan Kleinsorge (secrétaire), Philippe Broly (trésorier), Bernard Rubel et Aurélien Lembré (marguillers), le curé Jean-Luc Friderich et le maire Denis Hommel (membres de droit)